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VASE ANCIEN EN TÔLE PATINÉE DE FORME MÉDICIS – XIXE SIÈCLE

1 900€
Rare vase décoratif en tôle patinée, de forme Médicis, datant du XIXe siècle, idéal pour une

décoration de jardin ou d’intérieur au style classique et raffiné. Ce vase ancien en métal séduit
par sa silhouette évasée caractéristique, son riche décor en écailles et godrons, et sa superbe

patine d’origine, mêlant nuances de rouille, de gris bleuté et de vert-de-gris.

Monté sur un socle carré, ce vase en tôle ancienne rappelle les pièces d’ornement que l’on
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trouvait dans les jardins à la française, les orangeries ou les grandes serres de collectionneurs.
L’aspect texturé du métal et les traces du temps renforcent son authenticité et son caractère

décoratif unique.

Véritable objet de charme, ce vase Médicis en tôle est une pièce de choix pour une décoration
extérieure élégante, une entrée de maison, ou une mise en scène végétale de goût. Il peut aussi

s’intégrer dans un univers intérieur rustique chic ou wabi-sabi.

��

Rare antique garden vase in beautifully patinated tôle, featuring the classic Medici silhouette,
dating from the 19th century. This elegant metal planter impresses with its flared profile,

intricate scale and gadroon pattern, and rich original patina blending shades of rust, grey-blue,
and verdigris.

Set on a square base, this antique tôle vase evokes the ornamental pieces found in formal
French gardens, orangeries, and historic conservatories. The textured surface and visible signs

of age enhance its authenticity and timeless decorative appeal.

A true statement piece, this Medici-style garden urn is ideal for refined outdoor decoration, a
grand entrance, or a stylish botanical display. It also fits perfectly into rustic chic or wabi-sabi

inspired interiors.
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